

<b>LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD</b>  <b>CONSEIL D'ADMINISTRATION</b>  <b>Réunion Extraordinaire Via Skype</b>  <b>PROCÈS-VERBAL : 2021-03-04</b>		<b>NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE</b>  <b>BOARD OF DIRECTORS</b>  <b>Extraordinary Meeting Via Skype</b>  <b>MINUTES : 2021-03-04</b>
---	---	--

**PRÉSENT (E) / PRESENT :**

<b>CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL</b>		
Marcel Leblanc	Président / President	Fin du terme mai 2021 / End of term May 2021
	Vice-Président / Vice-President	Le poste est vacant / Position is vacant
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier Intérimaire / Acting Secretary-Treasurer	
<b>CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS</b>		
Lee Benoit	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Rita McIntyre	Directeur / Director	Baie-Sainte-Anne
Patrick Degrace	Directeur / Director	Bathurst
Richard Thibeault	Directeur / Director	Bathurst
Ian Donald	Directeur / Director	Miramichi
Linwood Dunham	Directeur / Director	Miramichi
Ghislain Doiron	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
René Haché	Directeur / Director	Restigouche Nord / North
Roger Hickey	Directeur / Director	Restigouche Nord / North

**OBSERVATEUR / OBSERVER:**

Daniel Roussel	Programmeur-Statisticien / Scheduler- Statisticien	Fin du terme 2020 / End of term May 2020
Gaetan McIntyre		Restigouche Nord / North
Bryan Cornish	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 8
Francine Albert	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 9
Luc Foulem	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 10
Éric Pelletier	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 11

**ABSENT/ABSENT:**

	Directeur / Director	Renous
	Directeur / Director	Sunny Corner

La réunion Extraordinaire du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 4 mars 2021 à 21h00, via Skype.	The Extraordinary meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on March 4, 2021 at 9:00 p.m., via Skype..
---	---

**1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE**

Le Président, Marcel Leblanc, a appelé la réunion à l'ordre à 21h05 et a souhaité la bienvenue à tous.

**2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR**

Un seul item à l'ordre du jour. La réunion est pour discuter de la reprises des activités au sein de Ligue, en anticipation de l'annonce que la Santé publique recommande que toutes les zones passent à la phase jaune à 23h59 le dimanche 7 mars 2021, tant et aussi longtemps que la situation demeure stable et que le nombre de cas continue de diminuer.

**3. RAPPORT DE RÉUNION HNB 24 MARS 2021**

Plus tôt dans la soirée, HNB a tenu une réunion en prévision de la reprise des activités de Hockey au Nouveau Brunswick.

Luc Foulem, a fait un résumé de la réunion de HNB.

Si la Province tourne au jaune, les parties de hockey sous la gouverne de HNB peuvent se rendre au 30 avril 2021.

Tournois pour M7 et M9 : Luc Foulem a indiqué qu'il peut y avoir des tournois pour les groupes d'âge M7 et M9. Il mentionne ceci strictement en tant qu'information, car ces groupes d'âge ne sont pas couverts par la Ligue.

Casquettes de championnat : Luc Foulem dit que HNB a mis sur pieds un formulaire de commande de casquettes pour les Championnats de Ligue. Il va faire parvenir le formulaire de commande à Patrice Godin.

Photos d'équipes : Luc Foulem stipule que les lignes directrices mentionnent que les photos d'équipe suite à des parties de championnats, ne sont pas permises. Il ajoute que par contre, il n'y a pas de sanction de prévues si quelqu'un ne suivait pas les directives.

Les équipes sportives seront autorisées à jouer ensemble au sein de leur ligue d'une zone à l'autre, en respectant leur plan opérationnel. Les tournois ou événements plus importants au sein d'une zone pourraient être autorisés, sous réserve de l'approbation du plan.

Parties d'exhibition – Les équipes qui veulent jouer des parties d'exhibitions doivent soumettre une demande de voyage à HNB, s'ils voyagent à l'extérieur de leur District, par le biais des Directeurs de Districts. Il reste à vérifier si les équipes qui voyagent doivent compléter la demande de couverture d'assurance. De l'information à ce sujet est à suivre.

Il faut suivre le Plan de Retour au Hockey, Directives, version 8.0, en date du 26 février 2021.

[https://www.hnb.ca/images/hnb/2020/pdf/Retour\\_au\\_Hockey\\_-\\_Version\\_8.pdf](https://www.hnb.ca/images/hnb/2020/pdf/Retour_au_Hockey_-_Version_8.pdf)

**1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON**

The President, Marcel Leblanc, called the meeting to order at 9:05 pm and welcomed everyone.

**2. APPROVAL OF AGENDA**

Only one item on the Agenda. The meeting is to discuss the return to hockey within the League, in anticipation of the announcement that Public Health recommends that all zones pass to the yellow phase at 11:59 p.m. on Sunday, March 7<sup>th</sup>, 2021, as long as the situation remains stable and cases continue to decline.

**3. REPORT OF MARCH 24, 2021 HNB MEETING**

Earlier in the evening, HNB held a meeting in anticipation of the return to Hockey activities in New Brunswick.

Luc Foulem, gave a summary of the HNB meeting.

If the Province turns yellow, hockey games under HNB can go to April 30, 2021.

Tournaments U7 and U9: Luc Foulem indicated that there may be tournaments for U7 and U9 age groups. He mentions this strictly for information, as these age groups are not covered by the League.

Championship hats: Luc Foulem says that HNB has put together an order form for hats for League Championships. He will send the order form to Patrice Godin.

Team photos: Luc Foulem stipulates that the directives mention that team photos following championship games are not allowed. He adds that on the other hand, there is no sanction foreseen if someone does not follow the guidelines.

Sports teams will be allowed to play together in their league from one zone to another, according to their operational plan. Larger tournaments or events within an area may be permitted, subject to plan approval.

Exhibition Games - Teams wishing to play exhibition games should submit a travel request to HNB, if traveling outside of their District, through District Directors. It remains to be seen whether the traveling teams must complete the application for insurance coverage. Information in regards to this subject is to follow.

The Return to Hockey Plan, Guidelines, version 8.0, dated February 26, 2021 must be followed.

[https://www.hnb.ca/images/hnb/2020/pdf/Retour\\_au\\_Hockey\\_-\\_Version\\_8.pdf](https://www.hnb.ca/images/hnb/2020/pdf/Retour_au_Hockey_-_Version_8.pdf)

Pour les clubs communautaires, qui ont plus d'une équipe qui évoluent au sein d'un même niveau de catégorie C, HNB autorise que ces équipes puissent se combiner, si en raison de la pandémie il n'y a pas assez de joueurs qui retournent au hockey.

#### 4. PLANNIFICATION REPRIS DES ACTIVITÉS

##### 4.1 Reprise du hockey par niveaux et catégories

Les Directeurs de la Ligue participant à la réunion discuteront des différents scénarios possibles pour offrir des parties de hockey aux jeunes joueurs qui évoluent au sein de la Ligue

###### PROPOSITION

**PROPOSÉ PAR** LEE BENOIT et **APPUYÉ PAR** RICHARD THIBEAULT **QUE** pour les M11 C (4 équipes), M13 C (4 équipes) et M15 C (4 équipes), qu'on mette sur pieds un tournoi à la ronde double, suivi par des demi-finales d'élimination simple, suivi par une finale.

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

###### PROPOSITION

**PROPOSÉ PAR** RENÉ HACHÉ et **APPUYÉ PAR** LEE BENOIT **QUE** pour les M 18 C (8 équipes), qu'on mette sur pieds un tournoi à la ronde simple, suivi par des demi-finales d'élimination simple pour les 4 meilleures équipes, suivi par une finale.

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

###### PROPOSITION

**PROPOSÉ PAR** GHISLAIN DOIRON et **APPUYÉ PAR** RENÉ HACHÉ **QUE** pour les

M11 COMP (6 équipes) qu'on mette sur pieds un tournoi à la ronde simple, suivi par des demi-finales d'élimination simple, pour les 4 meilleures équipes, suivi par une finale.

M13 COMP (7 équipes) qu'on mette sur pieds un tournoi à la ronde simple, suivi par un format d'élimination simple ¼ de finale pour 6 équipes où l'équipe en position 1 du tournoi à la ronde va directement à la demi-finale, suivi par des demi-finales d'élimination simple pour les 4 meilleures équipes, suivi par une finale.

M15 COMP (5 équipes) qu'on mette sur pieds un tournoi à la ronde simple, suivi par des demi-finales d'élimination simple où l'équipe en position 1 du tournoi à la ronde va directement à la finale, suivi par une finale.

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

For community clubs, that have more than one team evolving within a same level of category C, HNB authorize that these teams can be combined, if due to the pandemic there is not enough players that return to hockey.

#### 4. PLANNING RESUMPTION OF ACTIVITIES

##### 4.1 Resumption of hockey by levels and categories

The League Directors participating in the meeting discussed the different possible scenarios to offer hockey games to the young players who evolve within the League.

###### MOTION

**MOVED BY** LEE BENOIT and **SECONDED BY** RICHARD THIBEAULT **THAT** for the U11 C (4 teams), U13 C (4 teams) and U15 C (4 teams) that a double round robin be set up, followed by a single elimination semi-finals, followed by a final.

**MOTION ACCEPTED UNANIMOUSLY**

###### MOTION

**MOVED BY** RENÉ HACHÉ and **SECONDED BY** LEE BENOIT **THAT** for the U18 C (8 teams), that a single round robin be set up, followed by a single elimination semi-finals, for the top 4 teams, followed by a final..

**MOTION ACCEPTED UNANIMOUSLY**

###### MOTION

**MOVED BY** GHISLAIN DOIRON and **SECONDED BY** RENÉ HACHÉ **THAT** for the

U11 C (6 teams), that a single round robin be set up, followed by a single elimination semi-finals, for the top 4 teams, followed by a final.

U13 C (7 teams), that a single round robin be set up, followed by a single elimination ¼ finals for 6 teams where the top team from the round robin goes directly to the semi-final, followed by a single elimination semi-final for the top 4 teams, followed by a final.

U15 COMP (5 teams), that a single round robin be set up, followed by a single elimination semi-final where the top team from the round robin goes directly to the final, followed by a final.

**MOTION ACCEPTED UNANIMOUSLY**

Toutes les parties des tournois à la ronde doivent être jouées au plus tard, le 23 mars 2021. Les parties remises en raison de la température, doivent être jouées au plus tard le 23 mars 2021. Toutes parties n'ayant pas été jouées par le 23 mars 2021, seront comptées comme ayant été jouées avec un résultat de 2 - 2., une égalité.

#### 4.2 Disponibilité des surfaces de glaces et des équipes.

En anticipation de l'annonce, la Ligue a besoin de l'information suivante pour préparer des horaires pour le reste de la saison de hockey.

Daniel Roussel, le Programmeur/Statisticien, a besoin de savoir quelles sont toutes les heures de glace disponibles, sur toutes les surfaces de glaces, pour la période du 8 au 28 mars, 2021.

De plus, il a aussi besoin de toutes les journées où des équipes ne peuvent pas jouer.

S.V.P faire parvenir cette information à Daniel Roussel, au plus tard, samedi le 6 mars 2021, à midi.

[daniel.hockeystat@gmail.com](mailto:daniel.hockeystat@gmail.com)

#### 5. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS

Mardi, le 13 avril 2021 (Pour reviser la constitution)  
Mardi, le 4 mai 2021, Assemblée Générale Annuelle

#### 6. AJOURNEMENT

Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, Patrice Godin proposa que la réunion soit ajournée.

All round robin games must be played on March 23, 2021 at the latest. Games postponed due to the weather must be played no later than March 23, 2021. All games not played by March 23, 2021, will be counted as having been played with a result of 2 - 2.

#### 4.2 Availability of ice surfaces and teams.

In anticipation of the announcement, the League needs the following information to prepare schedules for the remainder of the hockey season.

Daniel Roussel, the Programmer / Statistician, needs to know what all ice hours are available, on all ice surfaces, for the period March 8-28, 2021.

Moreover, he also needs all the days when teams cannot play.

Please send this information to Daniel Roussel, no later than Saturday March 6, 2021, at noon.

[daniel.hockeystat@gmail.com](mailto:daniel.hockeystat@gmail.com)

#### 5 DATES OF NEXT MEETINGS

Tuesday, April 13, 2021 (revised to match constitution)  
Tuesday, May 4, 2021, Annual General Meeting.

#### 4. ADJOURNMENT

Having exhausted the items on the agenda, Patrice Godin proposed that the meeting be adjourned,

Acting Secretary -Treasurer

*Patrice Godin*

Secrétaire-Trésorier Intérimaire